

報道関係者各位

イグニッション・ポイント株式会社

2025年1月20日

イグニッション・ポイント、グラングリーン大阪「JAM BASE」へ関西オフィスを拡張移転 ～ 関西圏におけるイノベーション加速と新規事業創出を支える体制強化～



写真提供：グラングリーン大阪開発事業者

新規事業創出やDXを強みに、クライアントのイノベーションや事業変革を支援するイグニッション・ポイント株式会社（本社：東京都渋谷区、代表取締役社長：末宗喬文、以下「イグニッション・ポイント」）は、関西圏におけるイノベーションや新規事業創出の加速に向けて、2025年1月より関西オフィスをグラングリーン大阪の中核機能施設「JAM BASE」へ拡張移転したことをお知らせします。

■ 関西オフィス移転の背景と目的

イグニッション・ポイントは、2014年の創業以来、企業や社会のイノベーションや変革を支援する一方、自らも事業創出や共創に取り組んでまいりました。2022年11月には関西事業所を設立し、関西圏の企業や組織が新たな価値を生み出し、イノベーションを実現するための伴走支援を続けています。

このたび、関西圏での更なる事業成長とプレゼンスの確立を目指し、私たちの挑戦を次のステージへ引き上げるべく、戦略的な移転を決定しました。新たな拠点となるグラングリーン大阪・うめきたエリアは、大企業やスタートアップ、大学、研究機関、そして国際的な情報と人材が集積・交流する場として、多様なイノベーションを生み出すビジネスの中心地です。この環境を最大限に活用し、新たな価値創造を追求してまいります。

■ イグニッション・ポイント関西代表 黒部 遼のコメント

「関西拠点設立から2年以上が経過し、今回の移転を契機に、更なるコラボレーション創出と組織拡大に向けた新たなステージに踏み出します。

電通グループ各社との連携強化を図りながら、JAM BASEやグラングリーン大阪、うめきたエリアに集積する企業や大学、スタートアップ、経済団体、研究機関との共創を加速させ、関西圏企業のイノベーション加速と新規事業創出支援を強化することで、関西経済の活性化にも貢献します。

さらに『ゆたかな人生のきっかけを』という理念のもと、イグニッション・ポイントで働く一人ひとりが創造性を最大限に発揮できる環境を整え、事業拡大に伴う人材採用強化にも注力し、地域社会とともに成長してまいります」

■ イグニッション・ポイント株式会社について

イグニッション・ポイントは、クライアントのイノベーションや変革を支援するとともに、自ら事業創出／共創を行うイノベーションファームです。ゆたかさを生み出すあらゆる革新のプラットフォームとして、新事業創出やDX支援を強みに、コンサルティング/イノベーション/インベストメントの事業を展開しています。

所在地：東京都渋谷区東1-32-12 渋谷プロパティータワー8F

設立：2014年6月4日

代表者：末宗 喬文

事業内容：・コンサルティング事業：新規事業やDXを中心としたコンサルティング
・イノベーション事業：企業・アカデミア・行政と連携した新事業創発
・インベストメント事業：スタートアップ投資と投資先の成長支援

URL：<https://www.ignitionpoint-inc.com>